



CLUB ALPINO ITALIANO
Gruppo Regionale Emilia Romagna
info@caiemiliaromagna.org

Verbale CDR Emilia Romagna - 12/09/18

Il giorno 12 settembre 2018, alle ore 17,30 presso la sede della Sezione CAI di Bologna si è riunito il CD CAI ER per discutere il seguente O.d.g.:

- 1 . Approvazione del verbale della seduta precedente;
2. Comunicazioni del Presidente, della Vicepresidente e dei Consiglieri (Impianti Corno alle Scale e ricerca di economia del turismo, stato sperimentazione INFOMONT, stato della collaborazione di Carlo Possa, pagina “grandi trekking” delle Sezioni sul sito GR, lavori delle Commissioni e degli OTTO...);
3. Procedure per l'approvazione dei progetti di OTTO e Commissioni regionali;
4. Ratifica dei patrocini concessi (*Che montagna ragazzi – Imola, Festival LiberaMente, I mercoledì dell'archivio RER...*);
5. Partecipazione alle iniziative del Parco delle Foreste Casentinesi in merito alla *Carta europea del turismo sostenibile* (ref. Ruggeri);
6. Interregionale alla Pietra di Bismantova: stato della organizzazione, eventuali coperture finanziarie, decisioni conseguenti (ref. Cavalchi);
7. Domande sezionali di finanziamento: stato di fatto e decisioni conseguenti (ref. Cavalchi);
8. Sentiero di Davide Montanari, richiesta di finanziamento dell'OTTO Sentieri e Cartografia, preventivo di spesa; decisioni conseguenti (ref. Marani);
9. Situazione del rifugio Città di Forlì: eventuali necessità di intervento del CDR (ref. Marchi);
10. Varie ed eventuali.

Presenti Elisabetta Baldrati, Giuseppe Cavalchi, Carlo Ferrari, Antonella Lizzani, Valerio Marani, Roberta Marchi, Vinicio Ruggeri.

Via Skype Antonella Lizzani

Via Skype il Consigliere Centrale Fabrizio Russo

Punto 1

Si approva il verbale della seduta precedente, salvo integrazioni.

Punto 2

Il Presidente relaziona sull'incontro intercorso con il Vicepresidente Generale Montani e il referente per il CAI Centrale Ghedina, relativo alla sperimentazione Infomont, riportando che di fatto il progetto in questo momento è fermo in attesa delle linee di integrazione da seguire con portali esterni e l'esposizione dei dati. I dati diretti sono invece sostanzialmente caricati per la sentieristica, per i rifugi in corso di completamento, mentre sono in corso di reperimento i dati relativi alle vie di arrampicata e ferrata.

Per quanti riguarda l'integrazione di una pagina sul portale del cai regionale relativa grandi trekking, Marchi espone le due proposte del gestore del sito; il CDR opta per la pubblicazione su una pagina dedicata. Saranno pubblicati tutti i trekking relativi a grandi trekking o trekking itineranti superiori ai 3 gg. In sostanza trekking di più giorni, in Italia o all'estero, raccolti dalle Sezioni o altre realtà organizzatrici. Sarà richiesto preventivo per questa soluzione.

Marchi relaziona inoltre sull'ipotesi, di generare delle newsletter automatiche dal sito del CAI Regionale che raggruppi automaticamente le ultime news pubblicate, con cadenza settimanali, in modo da concentrare le informazioni in un unico comunicato. Si prevede anche gestione dell'indirizzario, per allargare la comunicazione oltre alle Sezioni. Sarà richiesto preventivo al gestore del sito.

Marchi relaziona sulla collaborazione con Possa alla comunicazione del Cai regionale; Possa dichiara che di fronte a problemi personali familiari al momento non è in grado di dare un supporto, si riserva di intervenire o su progetti specifici o su alcune attività nel medio termine e di essere disponibile per confronti o idee di sviluppo. Precisa comunque che il primo passaggio da fare, e su questo conviene anche Marchi, è di definire una comunicazione di GR, e di coinvolgere le Sezioni confrontandosi con loro sul tema e individuando dei canali di raccolta e scambio informazioni sulle attività delle Sezioni. Marchi suggerisce di portare il tema all'odg del prossimo incontro con i Presidenti di Sezione.

Il Presidente relaziona sulla situazione della Legge Regionali sui sentieri e mezzi motorizzati. Si richiede di aprire un contatto tra la commissione sentieri e i comuni sull'argomento.

Il Presidente, su richiesta di alcune sezioni tra cui quella di Bologna, chiede che sia predisposta una sessione di valutazione per candidati ASE, per avviare dei percorsi formativi finalizzati al rilascio della qualifica di accompagnatore Sezionale. Essendo in procinto un corso EEA, la Commissione e la Scuola Regionale sono al momento impegnate. La Toscana sarebbe disponibile a svolgere questa attività, ma sarebbe preferibile che la valutazione sia svolta dalla Scuola Regionale ER, in base anche ai regolamenti e linee guida CCE vigenti.

Baldrati relaziona sulla commissione Speleo la quale ha portato avanti con soddisfazione i progetti; il corso di tecniche di emergenza tenutosi a Brisighella il 14 e 15 luglio 2018, il corso di qualificati sezionali tenutosi l'8 e 9 settembre 2018 per il quale si richiede una ratifica del PR, ratifica che sarà inviata alle sezioni.

Ferrari comunica che l'OTTO escursionismo invierà l'elenco dei qualificati sezionali per la predisposizione del relativo Albo Regionale.

Interviene in Consigliere centrale F. Russo precisando che il nuovo portale del Cai centrale, collegato ai portali Regionali, avrà una sezione dedicata agli Albi.

Per la commissione Tam Marchi riporta il progetto sviluppato dal gruppo di lavoro coordinato da Frazzi, sugli impianti sciistici in appennino e in particolare nella zona del parco del Corno alle Scale. Riporta inoltre una comunicazione ricevuta da Frazzi circa un progetto sull'impianto del Corno, in corso di stesura affidato ad uno studio privato: il presidente precisa che si tratta del Master Plan già annunciato.

Per la CISASATER Lizzani relaziona sull'odg del prossimo incontro, mentre per l'Alpinismo giovanile viene comunicata la data del prossimo incontro che si terrà il 21 settembre a Modena.

Il Consigliere Russo chiede di essere messo in copia alle comunicazioni istituzionali del GR, come referente del GR presso il CAI Centrale.

Punto 3

Il Presidente chiede che i progetti delle varie commissioni siano inviati per ratifica al CDR prima di essere inviati alle commissioni centrali. Questo in ottemperanza anche dei vigenti regolamenti.

Si ritiene quindi di far richiedere alle commissioni i relativi progetti, per opportuna ratifica, anche se già inviati in sede centrale.

Punto 4

Si delibera il patrocinio non oneroso per l'evento "Che Montagna ragazzi" organizzato dal CAI di Imola, come da richiesta pervenuta per email della Vicepresidente del CAI di Imola Maria Teresa Castaldi.

Si delibera il patrocinio non oneroso per l'evento "I mercoledì dell'archivio" organizzato dalla Regione Emilia Romagna

Si delibera il patrocinio non oneroso per l'evento Festival Liberamente.

Il Presidente annuncia che sarà rappresentato da M. Bizzarri, in qualità di Presidente di sezione ed avvocato, all'incontro dei mercoledì dell'archivio, sul tema dell'accompagnamento, a confronto con altre associazioni inclusa l'AIGAE.

Punto 5

Il presidente annuncia l'Adesione alla carta del turismo sostenibile del Parco Nazionale delle Foreste Casentinesi. La carta è stata inviata alle Sezioni per raccogliere adesioni.

Punto 6

Viene fatto il punto sull'evento interregionale alla pietra di Bismantova, che vede presenti anche attività di Montagnaterapia svolte dalle sezioni di Parma e Reggio Emilia e sezioni Toscane

Marchi comunica che le iniziative organizzate dalla Toscana per il 7 ottobre, non sono ancora state divulgate in quanto il volantino ad oggi pervenuto si riferivano ad una interregionale aperta alle sole sezioni toscane. Il rifiuto è stato segnalato più volte e si attende a breve il volantino corretto da divulgare e pubblicare sul sito.

Punto 7

Si fa il punto sulle domande pervenute, peraltro poche, e si ritiene opportuno effettuare una preverifica e un consiglio dedicato. Non si ritiene al momento di istituire un gruppo di lavoro, ma di valutarle in sede consigliare.

Punto 8

In considerazione che l'evento avrà luogo il 6 ottobre, che i costi sostenuti sono rilevanti, che la domanda è già pervenuta da parte della sezione di Bologna e che è con-

forma a quanto indicato nel bando, si ritiene di procedere con delibera di approvazione ante scadenza, concedendo il finanziamento richiesto.

Punto 9

Marchi illustra quanto raccolto sul territorio circa la situazione del Rifugio Città di Forlì e il lascito da parte dei gestori, e ribadisce la necessità di un contatto e di una presenza a verifica se necessario supporto, da parte della Commissione Rifugi. Cavalchi manderà opportuna comunicazione alla Presidente dell'OTTO Rifugi e al Presidente di sezione Rossi Casadei.

Punto 10

Il tesoriere richiede di valutare le modalità di raccolta delle pezze giustificative a consuntivo sui progetti che per l'anno in corso accedono al finanziamento della L.R 12.

Il CDR, tenuto conto che sul tema era già stata inviata specifica comunicazione alle Sezioni, ritiene che si possa procedere alle richieste di contributo, salvo richiedere alle Sezioni le pezze d'appoggio, eventualmente a richiesta di controllo formale.

Marchi illustra sulla possibile collaborazione con la Associazione Orango, assegnataria del bando dal comune di Cesena per la Gestione del Museo di Scienze Naturali di Cesena. Diversa associazioni e istituti si sono dichiarati favorevoli a sostenere iniziative di sviluppo sull'educazione ambientale, su temi naturalistici, convegnistica ed eventi su progetti specifici di monitoraggio. Marchi ritiene che sia un'opportunità da non perdere, nel bacino della Romagna. In merito ha già passato comunicazione alla Presidente della sezione di Cesena Pasqua Presepi.

La seduta chiude alle 21.30

Il Segretario verbalizzante
Roberta Marchi

Il Presidente
Vinicio Ruggeri